

# PlantaDoce.

Entorno

## La invasión de Ucrania sacude el sector de la salud y provoca un éxodo de empresas de Rusia

Desde que comenzó el conflicto armado, ocho empresas sanitarias han abandonado Rusia y más de 600 empresas de cualquier ámbito han anunciado que reducirán voluntariamente sus operaciones en el país eslavoasiático.

J. Vera  
19 abr 2022 - 04:56



El sector de la salud reacciona a la invasión de Ucrania de forma desigual. Desde el estallido de la guerra hace un mes y medio, **ocho empresas sanitarias han roto todos los vínculos con Rusia**, según el ranking publicado por la Escuela de Negocios de la Universidad de Yale. El grueso de las compañías ha reducido voluntariamente sus operaciones, mientras que unas pocas todavía operan en Rusia.

Las más radicales han sido la polaca Adamed, la alemana Eppendorf, y las compañías estadounidenses Waters Corporation, Universal Health Services, Thermo Fisher, SonoSim, Mettler Toledo y Conformis, que han abandonado Rusia.

En cambio, otras empresas del sector de la salud han roto varios de sus vínculos con

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-invasion-de-ucrania-sacude-el-sector-de-la-salud-y-provoca-un-exodo-de-empresas-de-rusia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

el país gobernado por Vladimir Putin, **aunque mantienen algunos servicios críticos**. En este caso, destacan nombres como Boehringer Ingelheim, Novartis, Pfizer, Abbvie, Abbott, GSK y Lilly.

Estas compañías han suspendido sus inversiones en Rusia, además de haber cancelado la puesta en marcha de cualquier ensayo clínico, a la vez que trabajan con la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) **para realizar la transición de todos los ensayos en curso hacia localizaciones alternativas**.

## **Amgen, Boiron, Krka y Sanatmetal todavía siguen operando en Rusia**

Aun así, mantendrán las entregas de medicamentos considerados como “críticos”. En el caso concreto de Pfizer, la farmacéutica estadounidense ha informado que donará todas las ganancias de su subsidiaria rusa a causas que brinden “apoyo humanitario directo al pueblo de Ucrania”, según informó esta compañía en un comunicado.

La otra cara de la moneda la protagonizan empresas del sector de la salud como **la estadounidense Amgen, la francesa Boiron, la eslovena Krka y la húngara Sanatmetal**. En estos casos, estos grupos todavía siguen operando en Rusia más allá del mínimo legalmente requerido por las sanciones internacionales.

El ránking ha sido realizado por un equipo de expertos en análisis financiera, estratégica, y geopolítica. Este grupo ha recopilado este conjunto de datos utilizando fuentes públicas, como presentaciones regulatorias gubernamentales, documentos fiscales, declaraciones de empresas, fuentes no públicas e informes de analistas financieros.